令和2年 8月24日(月) 9月号





北九州市立貴船小学校 〒802-0074 小倉北区白銀2-8-1 15921-3971

文責:校長 登根 康之

学校教育目標

「よく考え、人とともによりよく生きようとする心豊かな子どもの育成」

- 共同体感覚が得られる学校をめざして -

目指す子ども像

<き> きまりを守る子ども

<ふ> 振り返り、よく考える子ども

<ね> 粘り強くがんばる子ども

短い夏休みが終わり、1週間が経過しました。猛暑日が続き、暑さの厳しいスタートになりました。

保護者の皆様に、ご家庭で指導していただいたおかげで、夏休み期間中は、大きな事故やけがの報告は学校には入ってきませんでした。ご家庭でのご配慮、ありがとうございました。

さて、前期の後半が始まりました。冬休みに入るまで、長い学校生活を送ることになります。児童一人一人が落ち着いて学習に取り組んだり、充実した学校生活を送ることができたりするように、全教職員で取り組んでまいります。保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただきますよう、お願いいたします。

○ 生活リズムについて

今年は、蒸し暑くて寝苦しい夜が多く、大人でも生活リズムが不規則になりがちだったのではないでしょうか。8月、9月とまだまだ残暑が厳しい日もあると思います。今月の28日には、5年生の自然教室、10月13日~14日は、6年生の修学旅行等の行事が予定されており、児童の体調が心配されます。夏休みということで多少の生活リズムの乱れはあったと思いますが、一日でも早く規則正しい生活リズムを取り戻し、よい健康状態を維持できることが必要になってきます。そのためにも、早寝・早起き、規則正しい食事を心がける等、ご家庭でもご配慮くださいますようお願いします。

○ お願い

まだまだ、暑い日が続いています。学校でも熱中症予防のために、常時エアコンの使用や 外遊びの制限等を行っています。水分補給も行っていきたいと思いますので、水筒の準備を お願いいたします。

27日(木)からは、給食も始まります。箸やナフキン等の準備も併せてお願いします。